
学校教育目標「夢や目標をもち，未来をたくましく生きる児童の育成」 

校訓「かしこく やさしく たくましく」 

１月～２月の本校におけるいじめ件数：「０件」 不登校：「１人」 大きな怪我や事故「０人」 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

「夢や目標を持ち、未来をたくましく生きる」 

校長 三原 俊宏 

表彰状  曽於市立光神小学校 殿  

あなたがたはキャリア教育の充実発展に尽力し顕著な功績を挙げられました  

ここにこれを表彰します   令和七年二月六日  文部科学大臣  あべ俊子 

令和 6年度キャリア教育推進連携シンポジウムが、2月 6日に東京都港区三田共用会議所で行われ

ました。文部科学大臣表彰の受賞団体は、教育委員会の部１０団体、学校の部９７団体、PTA団体の部4

団体の計 111団体でした。有満 PTA会長と共に訪れた会議所は、普段私たちが訪れたことがないよう

な、テレビでしか見たことがないような建物で、改めて大きな賞を受賞したんだという実感が湧いてきまし

た。と同時に、このシンポジウムで学んだことを今後さらに光神小学校児童、そして曽於市、鹿児島県のた

めに役立てていくことが、我々の使命になるという責任を感じました。 

今月末 22日土曜日の祝賀会で、関係者並びに校区の皆様方に頂いた賞状を披露し今後の抱負をお

話しできることを楽しみにしております。ぜひ、多くの方々が御出席くださいますようお待ちしております。 

2月 1日（土）に令和 6年度県 P委嘱公開市 P連のつどいが曽於末吉文化センターで開催されまし

た。研究テーマに「夢実現に向かって主体的に取り組み、心豊かでたくましく生きる児童生徒の育成をめ

ざす PTA活動の推進」を掲げ、柳迫小学校 PTA、曽於高校 PTA と共に光神小学校 PTA会長有満武

司さんが、本校 PTA活動を発表しました。演題は、「心を一つに！笑顔あふれる光神 PTA！～全員参加の

PTA活動～」で、令和 5年～6年度に本校 PTAが学校・地域と連携しながら取り組んできた 4つの活

動⑴ ふるさとを大切にする心を育成する PTA 活動⑵ 親子で体験し共に学ぶ PTA 活動⑶ 地域と密

接に結びついた PTA活動⑷ 子どもの夢実現を後押しする PTA活動について、画像や動画を交えなが

ら発表いたしました。会場にお集まりいただいた聴衆の皆さんからたくさんの賛辞をいただきました。 
最後に、令和６年能登半島地震から１年が過ぎ、今年になって２回ほど日向灘を震源とする大きな地震

が大隅半島で起きました。いつ、どこで発生するか分からない自然の驚異に対し、１月 17 日付で株式会

社今西創建様より曽於市の学校で役立ててほしいと地震対策用品が寄贈されました。 

 物品は、家具転倒防止伸縮棒と家具転倒防止プレートで、昨年９月に学校調査を実施した内容を基に、

各学校に配布・設置されました。児童及び職員の安全に寄与するだけでなく、日頃からの防災意識の高

揚を図ることに役立てたいと思います。今西創建様ありがとうございました。 

 

 

 

 

令和７年２月 17日発行 

 

電話 0986‐79‐1925 

FAX 0986‐79‐1140 

   令和６年度 学校だより 

   
 

曽於市立光神小学校  
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17日(月) 交流学習(6年諏訪小へ) 

20日(木) 吉井淳二記念大賞展作品鑑賞②③ 

21日(金) 第２回幼小連絡会(来年度入学予定児童) 

 22日(土) 文部科学大臣表彰祝賀会 

26日(水) なわとび大会③ 学校保健委員会⑤ 

家庭教育学級 閉級式・全体・学級 PTA 

27日(木) 学校評議委員会(18:00～) 

 

7日(金) お楽しみ集会① 生活・社会科見学 

13日(木) 特別支援学級閉級式 

15日(金) 全校体育⑤ 

18日(火) 卒業式予行練習 

22日(土) PTA主催公民館合同送別会 

24日(月) 卒業式 

25日(月) 修了式・辞任式 

 

※ ６年生の在籍がないため，本年度は，卒業

式はありません。 

 

３年  樋口瑞姫さん

が，３学期の目標を

発表しました。 

１月 11 日に「10 歳を祝う

会」がありました。4 年生の子

ども達は，育てていただいた家

族へ感謝の気持ちを伝えること

ができました。 

租税教室を開催し，税金

で豊かな生活ができてい

ることを学習しました。 

３・４・６年生が，１・２年へ読み聞かせをしました。下級生のた

めに，たくさん練習し，ゆっくりと丁寧に読んであげる優しい上

級生の姿がありました。次回は，１・２年生から上級生への読み

聞かせがあります。楽しみです。 

 
 

風が冷たい中，学校

近くの道のごみ拾い

を行いました。子ども

達は，一つ一つ拾い，

曽於市の分別を確認

しながら仕分けを頑

張りました。 

  

 

２月１日（土）県委嘱公開市Ｐ連のつどいがありました。本校のＰＴＡ会長有滿武司さんが，光

神小のＰＴＡ活動について発表されました。また，三原校長先生のご尽力で，子ども達のあこがれ

の職業であるアナウンサーの下鶴さん（ＫＫＢ鹿児島放送）と元サッカー日本代表前園真聖さんの

トークセッションも聞くことができ，大変充実した実りある市Ｐ連のつどいとなりました。 

 


